



Un grupo de escolares visita el buque *Ramón Margalef* en Muros

El Centro Oceanográfico de A Coruña y la tripulación del Ramón Margalef celebraron ayer martes 24 de marzo una visita guiada al buque oceanográfico en la localidad de Muros en la que participaron 70 escolares de edades comprendidas entre los 3 y los 12 años.

La visita guiada, organizada a petición de la Consejería de Bienestar de Muros, consistió en el paso por diversas dependencias del buque donde el propio personal de la tripulación y personal del Centro Oceanográfico ofrecieron explicaciones sobre métodos de trabajo y formas de funcionamiento de los aparatos de muestreo.

Visitaron el puente, donde los oficiales dieron charlas sobre el manejo del buque y sistemas de seguridad y prevención de accidentes; el laboratorio de acústica, donde el informático de la tripulación explico las sondas instaladas en el buque y su funcionamiento; el laboratorio seco, cuyo función explicó personal del Centro de A Coruña; el laboratorio húmedo, donde se mostraron diversos aparatos de muestreo; y la cubierta.

